

CHAIRSIDE RESTORATION PLUS MIT ORANGEDENTAL CHAIRSIDE RESTORATION PLUS WITH ORANGEDENTAL

■ Auf der IDS 2023 präsentiert orangedental den offenen Chairside-Workflow für professionelle Praxislabore. Unter dem Motto „Chairside Restoration plus“ können Besucherinnen und Besucher eine Alternative zu bestehenden Systemen für

die Nass- oder Trockenbearbeitung von Blöcken und Ronden erleben. Einfach gesagt: Mit dem intraoralen Scannen mit dem FUSSEN-Scanner, dem Design mit exocad Chairside-CAD und der Fertigung mit Dentalfräsmaschinen der EVO deskMill-

Serie können Zahnärztinnen und Zahnärzte mehr als nur Kronen oder Inlays fräsen.

Im Röntgenbereich wird mit dem Green 2 eine professionelle DVT-Einheit der Extraklasse mit Field of View bis zu 10×8 cm für Einstei-

ger vorgestellt. Das bekannte Panoramaröntgengerät PaX-i findet mit dem PaX-i Plus einen Nachfolger in neuem Design. Das EzRay AIR W2 ist ein neues Intraoral-Röntgengerät mit Bluetooth-Übertragung der Aufnahmeparameter. Die digitale Funktionsanalyse mit dem neu entwickelten, digitalen Freecorder Nxt und Schnittstelle zum exocad Jaw Motion Import-Modul ermöglichen passgenaue Endprodukte unter Berücksichtigung der dynamischen Okklusion. Besuchen Sie den Stand des Unternehmens, um mehr zu erfahren. ◀◀

■ At IDS 2023, orangedental is presenting its open chairside workflow for professional practice laboratories. Under the slogan “Chairside Restoration plus”, visitors can experience the company’s alternatives to existing systems for the wet or dry processing of blocks and discs. Simply put, with intra-oral scanning using the FUSSEN scanner, design with exocad ChairsideCAD and production with dental milling machines from the EVO deskMill series, dental professionals can create more than just mill crowns or inlays.

Also on show at IDS will be the company’s innovations in the field of radiography. Among these is the Green 2, a first-class professional entry-level CBCT unit with a field of view of up to 10×8 cm. The well-known PaX-i dental panoramic tomogram machine has found a successor in the PaX-i Plus, which features a new design. The EzRay AIR W2 is a new intra-oral radiography device that supports Bluetooth transmission of the acquisition parameters. The digital functional analysis that is offered by the newly developed digital Freecorder Nxt and its interface with the exocad Jaw Motion Import module enable dental professionals to create tailor-made products that account for dynamic occlusion. Visit the company’s booth to find out more. ◀◀

**orangedental,
Germany**

www.orangedental.de

**Hall 11.2
Booth L020/N029**



◀ 1: FUSSEN intra-oral scanner. 2: EVO deskMill5 Pro.

„A CENTURY OF INNOVATION“: 100 JAHRE IVOCLAR “A CENTURY OF INNOVATION“: IVOCLAR AT 100 YEARS

■ Ivoclar hat sich seit der Gründung zu einem der weltweit führenden Unternehmen der Dentalbranche entwickelt und diese durch kundenrelevante Innovationen nachhaltig geprägt. 2023 feiert das Dentalunternehmen sein 100-jähriges Jubiläum und stellt dieses unter das Motto „A Century of Innovation“.

Mit umfassendem Produkt- und Systemportfolio für Zahnarztpraxen und zahntechnische Labore avancierte das Familienunternehmen in unterschiedlichen Produktsegmenten zum Weltmarktführer, so beispielsweise bei Brennöfen der Programat-Serie. Nicht zuletzt durch die Entwicklung eines der bekanntesten Produkte aus der jüngeren Unternehmensgeschichte – die hochästhetische Lithiumdisilikat-Glaskeramik IPS e.max – läutete Ivoclar 2005 die ästhetische Revolution ein und erlangte auch in diesem Segment eine globale Marktführerschaft. Dies gelang Ivoclar auch bei der Herstellung von hochästhetischem Zahnersatz, der seinen Ursprung in den Anfängen von Ivoclar hat und so symbolhaft die Brücke zwischen der Gründung und dem Jubiläumsjahr 2023 schlägt.

Hundert Jahre Ivoclar sind verknüpft mit zahlreichen Weltneuheiten, welche die Branche nachhaltig prägten. Bei der regen Innovationstätigkeit eines der größten Forschungs- und Entwicklungszentren der Dentalbranche überrascht es nicht, dass Ivoclar mit dem Jubiläumsmotto „A Century of Innovation“ auf die eigene Innovationskraft anspielt. „Um erfolgreich zu sein, setzen wir auf kundenrelevante Innovationen gepaart mit integrierten Systemlösungen, effizienten Anwendungen, exzellente Qualität und konstante Zuverlässigkeit sowie partnerschaftliches Vertrauen und respektvolle Zusammenarbeit“, erklärt Diego Gabathuler, CEO der Ivoclar Gruppe, die Philosophie des Unternehmens. „Wir richten unseren Fokus dabei darauf, Menschen ein gesundes und schönes Lächeln sowie ein besseres Lebensgefühl zu schenken. Dafür liefern wir unsere Produkte in rund 130 Länder und beschäftigen weltweit rund 3.500 Mitarbeitende, die alle zusammen danach streben, das Angebot für

integrierte Lösungen aus intelligenten Systemen, praxisorientierter Weiterbildung, durchdachten Serviceleistungen sowie viel Herzblut in der Kundenberatung täglich weiter zu optimieren“, so Gabathuler.

Das Dentalunternehmen pflegt langjährige und vertrauensvolle Partnerschaften mit Lieferanten, Kundinnen und Kunden sowie Universitäten auf der ganzen Welt. Sie sind ebenso Teil der Unternehmensmission „Making People Smile“ wie die Mitarbeitenden des Familienunternehmens. Im Jubiläumsjahr 2023 erwartet sie alle eine Reihe von Highlights und Aktivitäten. ◀◀

■ Since its foundation, Ivoclar has become one of the world’s leading dental companies, consistently bringing customer-focused innovations to the market. This year marks the company’s 100-year anniversary, which will be celebrated under the theme “A Century of Innovation”.

The family-owned business became a global market leader in various product segments; for example, in the ceramic furnaces segment, Ivoclar’s Programat series supplied a comprehensive portfolio of products and systems specially designed for dental practices and laboratories. The introduction of one of the most popular products in Ivoclar’s recent history – the highly aesthetic IPS e.max lithium disilicate glass-ceramic – ushered in the aesthetic revolution in 2005. The product went on to become a global market leader in its segment. In recent years, Ivoclar has also made a name for itself in the manufacture of highly aesthetic tooth replacements. This was Ivoclar’s main business when it was founded, providing a link between the company’s origins and its 2023 centenary.

One hundred years of Ivoclar is associated with numerous world-class innovations, which have significantly influenced the dental industry over the years. Ivoclar maintains one of the industry’s largest and most respected research and development centres. Therefore, it is not surprising that the company has chosen “A Century of Innovation” as its jubilee theme in order to highlight its innovative spirit.



◀ Historische Aufnahme aus der Fertigung von Ivoclar. ▶ Historical photograph from Ivoclar’s production.

When asked about Ivoclar’s company philosophy, Diego Gabathuler, CEO of the Ivoclar Group, explained: “We have built our success on customer-relevant innovations, paired with integrated system solutions, efficient applications, excellent quality and constant reliability, as well as trust and respectful cooperation.” He added: “We focus on giving people a healthy and beautiful smile, resulting in a better quality of life. For this purpose, we supply our products to around 130 countries. We employ roughly 3,500 people worldwide, who continuously strive to optimise the company’s offerings of integrated solutions that feature intelligent systems, practice-oriented training and education as well as

comprehensive after-sales support and customer-centric service.”

The dental company maintains long-standing and trusting business partnerships with suppliers, customers and universities throughout the world. Together, these partners and the employees of the family-owned business are all on the mission of “Making People Smile”. In the 2023 jubilee year, they can look forward to a series of special activities and events. ◀◀

Ivoclar, Liechtenstein

www.ivoclar.com

Hall 11.3, Booth A010/C029